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ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Рождение новых граждан

Рождение ребёнка – неординарное собы-
тие в жизни  каждой семьи.   Радость большая: 
появился новый  гражданин  страны! Свиде-
тельство о рождении  – первый и главный до-
кумент ребёнка,  в  котором  подтверждается 
факт его рождения, зафиксировано  имя, фа-
милия и отчество,  определены  отец и мать, 
–  родители получают  в отделе ЗАГСа.  

В этот раз торжественное вручение  доку-
ментов работники Казанского  отдела ЗАГС ре-
шили провести непосредственно в роддоме. 

–  Акции с посещением роддома  мы будем 
проводить регулярно в течение года, – заве-
рила журналистов С.А. Шнайдер, начальник  
отдела. – Прямо здесь мы  вручим счастли-
вым родителям  свидетельство о рождении 
их ребёнка, а вместе с ним – поздравитель-

Тех, кто желает  внести посильный вклад 
в восстановление окружающей среды,  при-
глашаем  принять участие   во  Всероссий-
ском экологическом субботнике «Зелёная 
весна», который начнётся  22 апреля  и прод-
лится до 22 мая.

Казанский центр развития детей пригла-
шает всех желающих присоединиться к эко-
логическому десанту «Чистые берега».  Убор-
ка прибрежной полосы реки Алабуги будет 
проводиться волонтёрами 28 апреля, а так-
же 5, 12 и 19 мая. Начало мероприятий  в  
18 часов. Сбор участников десанта  – в рай-
оне   пляжа (возле  хлебозавода). При себе 
иметь грабли и перчатки. Телефон для спра-
вок 4-12-03.

Поможем природе, избавимся от мусора 
на улицах и в парках. И  жить  станет намно-
го  радостнее, ведь все хорошие и добрые 
дела начинаются с каждого из нас. А мы, со-
храняя природу, определяем своё будущее!

Г. БОГАТЫРЁВА, 
руководитель объединения 

«Экологический патруль» 
Казанского центра развития детей

ГОД ЭКОЛОГИИ

Субботник  
«Зелёная весна»

В районе  с 17 по 21 апреля  проходит 
профилактическое  мероприятие «Долж-
ник».

В эти дни сотрудники ДПС будут осу-
ществлять адресные выезды к нарушите-
лям закона, на водителей, не уплативших 
штраф в установленный законом срок (60 
дней с момента вступления постановления 
в законную силу),  будет оформляться  ад-
министративный  материал по ч. 1 ст. 20.25 
КоАП РФ.  Кроме того, административные 
материалы будут направляться в мировой 
суд  для принятия законного  и обоснован-
ного решения по каждому факту. 

Так что, уважаемые должники, имейте в 
виду, что наказание вы понесёте непремен-
но и ваше нежелание быть законопослуш-
ными вам обойдётся недёшево.

Соб. инф.

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!

Операция 
«Должник»

Подключаем 
летники

С 1 мая по 31 августа в Тю-
менской области установлен по-
ливочный сезон. МУП ЖКХ Ка-
занского района ждёт владель-
цев приусадебных участков для 
заключения договоров на поль-
зование услугой летнего поли-
ва. Для этого нужно обратиться 
в юридический отдел предприя-
тия  с документами: копией пла-
на земельного участка, копией 
паспорта прибора учёта воды с 
датой государственной провер-
ки (не более 6 лет) и копией лич-
ного паспорта. Договоры, заклю-
чённые в прошлом году, не будут 
продлеваться. 

При заведённом в дом глу-
бинном водопроводе и наличии 
опломбированного счётчика воды 
заключения договора на летний 
полив не требуется. При самоволь-
ном подключении летника  коли-
чество израсходованной воды бу-
дет рассчитываться по пропуск-
ной способности трубы за каж-
дые сутки.

Начались 
техосмотры

С 3 апреля в Казанском районе 
стартовали технические осмотры 
тракторов и прицепов к ним, кото-
рые будут участвовать в весенне-
полевых работах. Комиссия во 
главе с главным государствен-
ным инженером-инспектором Го-
стехнадзора А.С. Петровым осмо-
трела технические парки  4  сель-
хозпредприятий района: подраз-
деления  «Мичуринской свиновод-
ческой компании», агрокомплек-
са «Маяк», агрофирмы «Новосе-
лезнёво» и «Сельхозинтеграции». 
Вся выставленная техника получи-
ла допуск к работе. 

Как отмечают члены комиссии, 
осмотренная техника находится в 
хорошем состоянии, хозяйства от-
ветственно подошли к данному ме-
роприятию. Некоторые хозяйства, 
несмотря на сложную экономиче-
скую ситуацию, обновили свой парк.  
«Беларусы» и «Кузбассы» в про-
шлом году поступили  в Дубынское 
хозяйство.  Завершатся осмотры на 
МТМ СХПК им. Чапаева.

Навигатор 
для бизнеса

Новой государственной услу-
гой пополнился электронный сер-
вис МФЦ «Мои документы». Это 
услуга «бизнес-навигатор», позво-
ляющая предпринимателю быть в 
курсе возможностей своего бизне-
са, существующих программ под-
держки. В новом ресурсе можно по-
добрать помещение для размеще-
ния офиса или магазина, произве-
сти расчёт бизнес-плана, проанали-
зировать востребованность своих 
услуг, получить информацию о воз-
можных кредитах и закупках круп-
ных компаний. 

Для использования всех возмож-
ностей «бизнес-навигатора» необ-
ходимо обратиться в любой центр 
госуслуг «Мои документы», запол-
нить заявление и получить пароль 
от личного кабинета. Сотрудни-
ки центров проведут необходимый 
инструктаж. Предварительно запи-
саться на приём в МФЦ  можно на 
портале www.mfcto.ru. Телефоны 
для справок  8-800-25-000-72 (зво-
нок бесплатный), 8(3452)-50-05-91. 

Проверка 
безопасности 

11 апреля в Казанском отделе-
нии Ишимского многопрофильно-
го техникума прошла учебная тре-
нировка  в рамках мероприятий по 
обеспечению пожарной безопасно-
сти в образовательном учреждении. 
Сотрудники службы МЧС провели 
всестороннюю проверку готовности 
педагогов и учащихся к быстрой и 
безопасной для здоровья эвакуации 
из здания в случае его возгорания. 
Во время тренировки были прове-
дены беседы с персоналом учеб-
ного заведения и воспитанниками о 
том, как вести себя в той или иной 
ситуации. В частности, педагоги об-
судили свои действия при сигнале 
пожарной тревоги и задымлении 
помещения – что делать учителю, 
если из-за дыма не видно лестни-
цы, по которой нужно эвакуировать 
учащихся, что делать, если они с 
детьми при этом находятся на пер-
вом, втором или третьем этаже. В 
конце мероприятия учащимся тех-
никума был показан фильм на про-
тивопожарную тему. 

Клуб 
«Вместе»

В читальном зале детского 
отдела Казанской центральной                 
библиотеки имени И.М. Ермакова 
заработал семейный клуб «Вме-
сте». На первое заседание клуба 
собрались 7 семей, находящихся в  
трудной жизненной ситуации, спе-
циалисты социальной службы и 
комиссии по делам несовершенно-
летних. Артисты кукольного театра 
библиотеки показали собравшимся 
представление «Красная шапочка 
на новый лад», а затем провели со-
вместные игры на сближение.  Слу-
жители Казанского храма  помогли 
организовать для семей чаепитие. 
За чашкой чая состоялись беседы 
на тему соблюдения правил дорож-
ного движения, правил безопасно-
сти вблизи водоёмов, прозвучали 
добрые советы. Главная мысль бе-
сед – донести до детей информа-
цию о том, что их здесь всегда ждут.  
После заседания клуба ребят ждали 
настольные игры и книжки. 

Информации подготовила
Людмила НИКИФОРОВА 

В НЕСКОЛЬКО СТРОК ОБО ВСЁМ

ный адрес.   Кроме этого, мы планируем орга-
низацию фотовыставок и проведение празд-
ников «Здравствуй, малыш!» на территориях 
сельских поселений. Поздравительные адре-
са  мы вручаем всем молодожёнам и родите-
лям новорождённых детей, искренне разде-
ляя с людьми их радость. 

В этот раз участниками акции в роддоме 
стали три семейных  пары. У супругов  Шкилё-
вых, Алексея Владимировича и Алёны Влади-
мировны, родилась дочь Настя, ставшая тре-
тьим по счёту ребёнком  в семье. У Андрея Оле-
говича и Анжелики Викторовны Осиповых ро-
дился  сын, которого назвали  Иваном.  У Ген-
надия Викторовича и Ирины Анатольевны Ле-
щёвых тоже родился  сын  Кирилл.  И те  и дру-
гие пришли в роддом уже за вторым малышом. 

Выписка мамы из родильного дома – вол-
нующее  событие в жизни супругов и их род-
ных. Счастливые отцы приняли своих ново-
рождённых  чад  из  рук молодых докторов 
– Нелли Григорьевны Волковой и Татьяны 
Ивановны Подъячевой. Обе они – студент-
ки ординатуры Тюменской медицинской ака-
демии. В Казанском родильном доме они  с 
успехом прошли месячную практику. 

Акт записи о рождении Насти Шкилёвой   
оказался за номером 50. 

В этот же день в отделе ЗАГСа  прошла 
регистрация акта записи рождения  девочки, 
жительницы Казанского района,  которой ро-
дители дали  имя Мелисса.

Светлана ЗВОРЫГИНА 
Фото автора

Участники торжества, проведённого в роддоме
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Первыми в этот день в своём 
сельском клубе встречали Т.А. Бог-
данову малоченчерцы. Сегодня в Ма-
лой Ченчери на  83 усадьбах прожи-
вает 272 человека. По результатам 
прошлого года кооперативом «Пер-
спектива» у малоченчерского насе-
ления была закуплена 241 тонна мо-
лока. Эта вторая по численности тер-
ритория является лидером по веде-
нию личного подсобного хозяйства.

– Ситуация с развитием ЛПХ и 
реализацией молока на территории 
сельского поселения стабильная, – 
открыл встречу отчётом о состоя-
нии дел на территории глава посе-
ления А.В. Кох, – однако остро сто-
ит вопрос по вирусоносительству 
лейкоза КРС. 

Именно в Малой Ченчери обста-
новка по  лейкозу  КРС – худшая в 
поселении:  выявлено 60 голов-
вирусоносителей. Для сравнения: в 
Большой Ченчери – только 8. 

  На встрече  малоченчерцы так-
же заслушали информацию главы 
по оформлению земельных паёв, 
подняли проблемные вопросы по 
качеству питьевой воды и подтопле-
нию усадеб по улице Большой. Де-
ревни Большеченчерского поселе-
ния окружены возвышенностями, с 
которых весной  стекает талая вода. 
Жители просили положить трубу че-
рез дорогу, чтобы вода от усадеб бы-
стрее уходила. В свою очередь ад-
министрация села обещала летом 
нарезать вдоль дороги кюветы. 

Модульный современный Боль-
шеченчерский ДК не мог в этот день 
похвастаться аншлагом. Из прожи-
вающих на территории централь-

ВЛАСТЬ. ТЕРРИТОРИЯ. ЛЮДИ

Деревня живёт – вопросы звучат
6 апреля проблемные моменты своей территории обсудили с главой района жи-

тели Большеченчерского сельского поселения. 

Каждый из  ветеранов  МВД Рос-
сии  по Казанскому району внёс  
свою лепту в дело установления  
правопорядка на территории. Об-
щественная ветеранская организа-
ция   насчитывает в своих рядах 70 
человек. В состав организации вхо-
дят:  А.С. Бушуев – ветеран Вели-
кой Отечественной войны, А.М. Бе-
лов – участник вооружённого кон-
фликта на острове Даманском,  Е.К. 
Василенко – участник боевых дей-
ствий в Республике Афганистан и 16 
ветеранов, прошедших службу на 
Северном Кавказе. Звания «Почёт-
ный  сотрудник  МВД  РФ»  удосто-
ен  Сергей Леонтьевич Черкасов.  
Три человека – А.С. Бушуев, А.М. 
Белов, Е.К. Василенко – имеют го-
сударственные награды,  два – А.Н. 
Барнёв и С.Л. Черкасов –  имеют 
звание «Почётный гражданин Ка-
занского района». 

Большинство ветеранов орга-
нов внутренних дел и сегодня про-
должают работать, приносить поль-
зу людям, обществу. Они    работа-
ют в органах власти, в адвокатуре, 
в отделе полиции на гражданских 
должностях, в МЧС и пожарных ча-
стях, военкомате, в учреждениях 
образования и социальной защиты, 
в охранных предприятиях за пре-
делами района. Некоторые  нашли 
себя в предпринимательской дея-
тельности. Несколько человек ра-
ботают вахтовым методом на Се-
вере нашей области. 

Многие ветераны занимаются 
общественной деятельностью. Хо-
чется отметить Анатолия Архипови-
ча Потапова, который в свои 83 года 
принимает участие в работе комис-
сии по приёму экзаменов у молодых 
водителей на знание правил дорож-
ного движения, в работе совета ве-
теранов МВД, занимается пропа-

Не стареют душой ветераны
  СЛУЖИТЬ  ЛЮДЯМ

ной усадьбы более 450  сельчан на 
встречу с главой пришло от силы 
десятка два. Кто-то из подошедших 
жителей сразу же посетовал на то, 
что среди присутствующих нет мо-
лодёжи, а  ей здесь дальше жить и 
растить детей. Тем не менее основ-
ные проблемные моменты террито-
рии большеченчерцами на встрече 
были подняты: опасения по поводу 
надёжности нового моста (как ока-
залось, напрасные), размыва пло-
тины через Ченчерку, безопасно-
сти пешеходного перехода к шко-
ле. Действительно, каждый год на 
Ченчерке подмывает плотину, ко-
торая там постоянно устанавлива-
ется для удержания воды в речке. 
Этой весной плотину снова размы-
ло. Что касается пешеходного пере-
хода, то он представляет собой мо-
стик через речку, построенный в со-
ветское время без какого-либо про-
екта. Поэтому данное сооружение 
сейчас считается аварийным. Ад-
министрация района готовит про-
ект нового пешеходного мостика в 
этом же месте с соблюдением всех 
норм безопасности. 

Традиционно много вопросов 
было посвящено состоянию дорог. 
Отвечая на вопросы, Т.А. Богдано-
ва урезонила ченчерцев и пояснила 
намерения администрации: снача-
ла на все сельские улочки ляжет ще-
бёнка, будут защебенены подъезды 
к кладбищам, а уже потом начнёт-
ся асфальтирование дорог. Вновь 
на встречах зазвучали вопросы по 
очередям в поликлинике, в частно-
сти, население жаловалось на стол-
потворение у регистратуры и довра-

чебного кабинета. Был на встрече в 
Большой Ченчери задан вопрос по 
приёму кардиолога. Как оказалось, 
кардиолог по ряду причин прини-
мает больных только 2 раза в не-
делю по 2 часа. Беспокоит  жителей 
судьба заброшенных зданий ООО 
«Большеченчерское», использо-
вание пожарных гидрантов и водо-
ёмов. Интересовались собравшие-
ся и тем, есть ли на территории по-
селения памятники природы.  

На встречу в Вознесенке подо-
шло немного жителей. Главная беда 
вознесенцев – скорое закрытие един-
ственного магазина, принадлежаще-
го райпо. Правда,  продавец магазина 
О.В. Савченко планирует оформить-
ся в качестве индивидуального пред-
принимателя и продолжить торговлю. 

Встреча в Новопокровке, ор-
ганизованная в  фельдшерско-
акушерском  пункте, в отличие от 
Вознесенки проходила довольно 
оживлённо, хотя по количеству жи-
телей обе деревеньки мало отлича-
ются друг от друга. Глава поселе-
ния А.В. Кох сразу обрадовал ново-
покровцев новостью о том, что они 
заняли 3 место в районном конкурсе 
по благоустройству среди малых де-
ревень. В отличие от остальной тер-
ритории, в Новопокровке нет водо-
провода, поэтому вопрос обеспече-
ния чистой питьевой водой от жите-
лей был даже закономерным. В де-
ревне есть колонка, однако  жители 
по привычке продолжают пользо-
ваться старым колодцем, несмотря 
на то, что вода в нём грязная. Ещё 

один характерный момент для ма-
ленькой деревни – наличие забро-
шенных квартир при отсутствии жи-
лья. Т.А. Богданова рассказала ново-
покровцам о том, что администрация 
района сейчас готовит иски в суд в 
отношении жильцов, выехавших со 
своих квартир, для того, чтобы при-
знать их утратившими право пользо-
вания муниципальным жильём, где 
они прописаны, но не живут. 

Завершая каждую встречу, Татья-
на Александровна делилась с зем-
ляками своими планами и задача-
ми, отмечая, что главная цель рабо-
ты районной администрации – улуч-
шить жизнь проживающих здесь лю-
дей. Глава района предупредила зем-
ляков об угрозе птичьего гриппа и за-
прете выгульного содержания птицы, 
необходимости проверять наличие 
у продавца ветеринарного сертифи-
ката при покупке цыплят, соблюде-
нии противопожарных мер, особен-
но в пожароопасный период, настоя-
тельно советовала  не сжигать мусор, 
подвергая опасности себя и соседей, 
рассказала о структурных изменени-
ях в административном управлении. 

Людмила НИКИФОРОВА
 Фото автора

гандой  законности и правопоряд-
ка среди учащихся школ, встреча-
ется с молодыми сотрудниками по-
лиции.  На протяжении многих лет 
на территории Казанского поселе-
ния С.Л. Черкасов занимался ор-
ганизацией и проведением митин-
гов, посвящённых праздникам  ро-
дов  войск,   тем самым внёс свой 
вклад в патриотическое воспита-
ние молодёжи. В этом же направ-
лении работает  Игорь Викторович  
Величко, который является руково-
дителем специализированной груп-
пы добровольной подготовки к воен-
ной службе «Росскат» в многопро-
фильном техникуме (отделение в  
селе Казанском). Большой вклад в 
патриотическое воспитание моло-
дёжи вносят ветераны боевых дей-
ствий на Северном Кавказе Нико-

лай Николаевич Игнатов, Владимир 
Александрович Егорских и Андрей 
Фриденгольдтович Шлегель. Они не 
только частые гости в учебных за-
ведениях, но и инициаторы многих 
мероприятий. 

Принимают участие в мероприя-
тиях патриотической направленности 
и оказывают содействие обществен-
ной организации ветеранов боевых 
действий и военной службы «Патри-
от» Владимир Владимирович Куз-
нецов, Сергей Тимофеевич Вьюхов.

Помимо основной деятельности, 
ветераны МВД активно участвуют в 
спортивной жизни отдела полиции, 
села, района, области. В частности, 
это   Виталий Николаевич Веселов, 
Евгений Матвеевич Миронченко, 
Николай Александрович Куроптев, 
Сергей Александрович Романов, 

Александр Николаевич Захваткин, 
Сергей Васильевич Быков, Анато-
лий Александрович Асташков,  Вла-
димир Ильич Яношук, Сергей Вла-
димирович Батыгин. Последний из 
перечисленных – самый активный 
спортсмен. Он дважды принимал 
участие в Югорском лыжном ма-
рафоне, причём оба раза  прошёл 
всю дистанцию длиною в 50 киломе-
тров. Хочется отметить, что в своё 
время организацией и проведени-
ем спортивных мероприятий среди 
сотрудников занимался Владимир 
Анатольевич Устичев.

Компьютерных дел мастерами 
мы можем смело назвать Сергея 
Петровича Новикова и Игоря Ана-
тольевича Шустова. Всю совре-
менную технику они могут «приру-
чить», всё могут отремонтировать, 
и не случайно за «скорой компью-
терной помощью» бывшие коллеги 
обращаются к ним.  Не менее вос-
требован и Александр Алексеевич 
Груздев.  В его умелых руках кусок 
дерева превращается в изящные 
балясины, подсвечники, журналь-
ные столики. Умеет А.А. Груздев ма-
стерить и  кровати, диваны и крес-
ла, тумбочки под телевизор, мяг-
кие табуреты и банкетки, лестницы. 
Обращаются  к нему люди со все-
го нашего района, и никому мастер 
не отказывает. 

Не уступает ему в умении рабо-
тать с деревом и Сергей Борисович 
Путилов: рамы, двери и многое дру-
гое может изготовить он своими ру-
ками. А ещё он прекрасный специ-
алист по видеосъёмке и монтажу.   

Сергей Константинович Само-
хвалов – мастер по железу: он и 
приварить, и печь банную сварить 
может, и на помощь   прийти  не от-
казывается.

О каждом из наших ветеранов 
можно рассказывать долго. Скажу 
главное:  если они  носят звание ве-
терана МВД,  значит, они его заслу-
жили.  Значит, каждый из них внёс 

определённый вклад в общее дело 
сохранения законности и правопо-
рядка, каждый выполнял свои обя-
занности,  нередко сопряжённые с 
опасностью и риском для жизни и 
здоровья. Сегодня я хочу назвать 
имена ветеранов, которые часть   
своей жизни посвятили борьбе с 
преступностью, работали, не счита-
ясь с личным временем, порой, не 
щадя своего здоровья, для   безо-
пасности и благополучия других.Это 
Н.Д. Дацкевич, Г.Н. Рагозин, У.А. Лю-
тов, Д.С. Дубровин, Н.И. Агафонов, 
М.В. Горлов, Г.В. Чигвинцев, В.А. 
Штрахов, А.П. Вахрушев, В.А. Си-
нягина, А.А. Алтуфьев, С.П. Куты-
рёв, Г.Д. Кузьменко, С.А. Ляпунов, 
В.Н. Быков, Н.Д. Бородина, В.Г. Зо-
лотухин,  С.Л. Медведев, И.А. Да-
нилов, С.И. Фомин, Г.В. Устичева, 
А.В. Бессонов, А.В. Гурьев, А.Ю. 
Губарев, Ф.А. Шубин, Ю.П. Молча-
нов, В.М. Литвиненко, Н.М. Миха-
лёв, А.В. Пипкин, К.Е. Альжанов, 
Л.М. Шаталова, А.В. Шевелёв, И.В. 
Шмаков, Е.В. Шевцов, В.А. Пьянков, 
К.А. Муканов, Р.В. Иканов,  И.А. Ель-
цов,  В.Я. Кальчук.

Хочется вспомнить и тех, кто не 
дожил до этого дня: А.Н. Шустова, 
Ю.М. Ермакова, Ж.М. Гюламетова, 
В.К. Тропина, В. П. Мартынюка, В.Ф. 
Барабанщикова, М.П. Полукеева, 
Н.З. Галганова, С.В. Белевских, А.С. 
Рашова,  А.А. Шилова,  В.П. Толсто-
пята, А.А. Малахова, В.А.  Пахомы-
чева, В.Н. Шевелёву, С.И. Данилки-
на,  В.Н. Плесовских, В.М. Сауленко, 
Н.Г.  Шевелёва, А.А.  Кариковского.

В  свой профессиональный 
праздник, который отмечается 17 
апреля,   ветераны поздравили друг 
друга, вспомнили о своих милицей-
ских буднях, сослуживцах и по  сло-
жившейся традиции возложили цве-
ты к подножию памятника Солдату и 
Матросу в центральном парке села 
Казанского.

Вера САМУЛЕНКО
Фото автора

А.П. Худякову волнуют 
экологические проблемы

Большеченчерцы готовятся задать вопросы главе района

Как прежде бодрые и статные  Александр Петрович Вахрушев 
(слева) и  Сергей Лазаревич Медведев 
бережно хранят милицейские традиции
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Ежегодно это мероприятие про-
водит районная общественная ор-
ганизация ветеранов боевых дей-
ствий и военной службы «Патриот», 
а также казачье хуторское общество 
«Казанское» при поддержке адми-
нистрации Казанского муниципаль-
ного района и отдела образования.   

Пожелал удачи участникам от-
борочных испытаний председатель 
Казанской районной общественной 
организации ветеранов боевых дей-
ствий и военной службы «Патриот» 
С.Н. Сазонов, временно исполняю-
щая обязанности военного комисса-
ра Казанского и Сладковского рай-
онов А.Ю. Вакорина, ветеран  ВДВ 
Н.Ю. Полукеев. Забегая вперёд, 
скажу, что Альбине Юрьевне понра-
вилось мероприятие и его органи-
зационные моменты. Ещё бы, опыт 
проведения подобных мероприятий 
за несколько лет  «Патриотом» уже 
наработан. Отлично налажено вза-
имодействие со службами экстрен-
ного реагирования, в частности, со  
службой «Скорой помощи». 

Для многих участников эти испы-
тания были   не первыми, каждый 
год юноши приезжают сюда, чтобы 
проверить свои силы, стараются ис-

ВОСПИТАНИЕ ПАТРИОТОВ

Проверили  себя на прочность
Восьмого апреля на территории лыжной базы «Бо-

ровлянская» прошли предварительные квалификаци-
онные испытания на право ношения шеврона среди до-
призывной молодёжи, приуроченные  ко Дню призыв-

ника. В них участвовали учащиеся из семи школ Казан-
ского района, студенты Казанского филиала Ишимско-
го политехнического техникума и юноши из Сладков-
ского района. 

править недочёты прошлых лет – и 
исправляют. Как настоящие мужчи-
ны  перед трудностями они не па-
суют, а собираются с силами и пре-
одолевают их. Задача «Патриота» 
состоит в том, чтобы дать возмож-
ность ребятам любых возрастов в 
этих испытаниях попробовать свои 
силы. Сюда могут приехать ребята 
13 – 14 лет, хотя в Юргу на основ-
ные испытания берут тех, кому ис-
полнилось  15 лет. За это время 

можно подготовиться, поработать 
над собой. Ребята, которые успеш-
но справились с поставленной зада-
чей в Юрге и сдали экзамен на пра-
во ношения  шеврона в  прошлом  
году, нынче привлекались уже в ка-
честве инструкторов. 

В этот день участники испыта-
ний показали себя с самой лучшей 
стороны. На заданиях поддержива-
ли и помогали друг другу.  Им пред-
лагалось пройти следующие этапы: 

БЕЗОПАСНОСТЬ

Если в ваш дом пришла беда, если кто-
то из ваших пожилых родственников серьёз-
но заболел и врачи не дают оптимистичного  
прогноза на скорое (или возможное) выздо-
ровление, возникает правомерный вопрос: 
«Как жить дальше?».  Вы настраиваетесь на 
долгие месяцы, а порой и годы терпения, за-
ботливого ухода и всё равно не теряете на-
дежды. Но  идут  день за днём, неделя за не-
делей, а вместе с ними уходят силы. Бессон-
ные ночи  тоже дают о себе знать. Тревожит  
в этой ситуации не только состояние  больно-
го человека, но и катастрофически ухудшаю-
щееся самочувствие его родных.

О каком отдыхе может идти речь, если в 
доме находится  обездвиженный после ин-
сульта  или перелома близкий родственник?

К сожалению, такая ситуация знакома 
многим из нас.  Бывает, больного человека   
небезопасно оставить дома одного: то газ за-

НА  ЗАМЕТКУ  ЧИТАТЕЛЮ

Окажем помощь  
будет выключить, то закрыть кран или пойдёт 
в магазин и  потеряется.

Доверьте эту тяжёлую и трудную работу, 
требующую терпения и самопожертвования, 
социальным работникам комплексного цен-
тра социального обслуживания населения, 
которые могут оказать услуги по  жизнеобе-
спечению: покупку и доставку продуктов пита-
ния из магазина, приготовление пищи, уборку 
помещений, санитарно-гигиенический  уход 
за больным, доставку воды, топку печей и т.д.

Вы можете заключить договор на обслу-
живание своих родственников, тем самым 
облегчите жизнь себе и поможете им. А мы 
рады помочь вам! Мы находимся по адресу: 
с. Казанское, ул. Ишимская, д. 31 А.Телефоны 
4-44-25, 4-20-65. 

Н. ТЕРЕНТЬЕВА, 
заведующая отделением центра 

социального обслуживания населения

подтягивание в бронежилете, бег на 
один километр, марш-бросок по пе-
ресечённой местности и акробати-
ка. На мой взгляд, самым сложным 
этапом для мальчишек стал марш-
бросок. Им пришлось бежать по су-
гробам, талый снег проваливался, и 
было очень трудно. В этот день по-
года была солнечной, в лесу стоя-
ла такая тишь, что чётко слышались 
команды инструкторов и  сбивчивое 
дыхание сосредоточенных на вы-

полнении задания пацанов.
После нелёгкого марш-броска 

нужно было «штурмовать»  Боров-
лянскую гору: совершить подъём, 
затем спуститься и преодолеть ды-
мовую завесу в противогазах. После 
этого  ребята должны были пере-
нести на себе раненого.  Усталые и 
почти обессилившие,  они всё-таки 
и  с этим заданием  справились. 

И последний этап – акробати-
ка. Одно из самых трудных  зада-

ний – подъём на ноги с положения 
лёжа на спине с выходом в боевую 
стойку.  Со стороны кажется, что это  
легко, а попробуйте! 

Хочется отметить доброволь-
ное участие будущих защитников 
нашей Родины в этом трудном, но 
захватывающем испытании. Ребята 
по собственному желанию  и даже с 
удовольствием проверяют себя на 
прочность и стараются, чтобы у них 
всё получилось. Они понимают, что 
это в дальнейшем им обязательно 
пригодится, ведь впереди – армия и 
взрослая  жизнь, где нелёгкие испы-
тания будут  почти на каждом шагу.  

А после напряжённого дня все 
участники мероприятия собрались  
за  чашкой ароматного  чая  с  уже 
традиционной гречневой кашей. 
Хочется отдельно поблагодарить 
предпринимателя Н.И. Климен-
ко, который постоянно оказывает 
спонсорскую помощь организации 
«Патриот».

В этом году на отборочные ис-
пытания  заявились  37 человек, 
из которых все  задания  выполни-
ли 10 человек. Думаю, эти ребята 
заслужили, чтобы в газете назвали 
их имена: Меньг Павел (Сладков-
ский район), Казаков Александр 
(студент филиала Ишимского по-
литехнического техникума), Кайп 
Артём, Буча Борис, Мукушев Ма-
рат (Ильинка), Рамазанов Сагндык 
(Грачи), Циллер Аркадий (Челю-
скинцы), Гурьянов Михаил, Под-
дубских  Евгений, Долгушин Вя-
чеслав  (Новоселезнёво). Теперь 
они ребята поедут  в Юргу для про-
хождения  испытания на право но-
шения шеврона «Штурм». Именно 
там решится, кому с почётом но-
сить шеврон.

 И пусть не все участники полно-
стью выдержали испытания, но каж-
дый для себя сделал определённый 
вывод и понял, над чем ему ещё 
надо поработать. Так закаляется ха-
рактер, так тренируется сила духа 
и выносливость. А испытания – их 
ещё будет достаточно.

Надежда НИКИТИНА
Фото автора

Вячеславу Долгушину
пришлось нелегко, 

но он прошёл все этапы 
отборочных испытаний

В марш-броске приходилось бежать как по дороге, так и по пересечённой местности

Один из этапов –
преодоление дымовой завесы в противогазах

Прыжок через огневое препятствие выполнили 
все чётко и правильно
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Благодарю  
земляков  

за доверие
Недавно мне пришлось пере-

жить непростой жизненный пери-
од. Коллектив  отдела полиции вы-
ступил с ходатайством о  присвое-
нии мне  звания «Почётный гражда-
нин района», и комиссия по  награ-
дам и почётным званиям  Казанско-
го района  опубликовала в районной 
газете информацию об этом, а так-
же сообщила о намерении выявить 
общественное мнение по данному 
вопросу. Каждому, пожалуй, было 
бы не по себе, если бы предлага-
лось обсудить прилюдно  на страни-
цах газеты его кандидатуру, да ещё 
и по такому важному решению.  И 
хотя я жил и работал по совести, но 
в то же время на публичных долж-
ностях, и  кто знает, что люди ска-
жут обо мне, наверняка, найдутся и 
недовольные.

С трепетом брал в руки каждый 
свежий номер районки и с волне-
нием читал отзывы земляков.  И 
сегодня хочу искренне поблагода-
рить всех за добрые слова, похва-
лу и тёплые пожелания. Теперь я 
вижу: не зря я пытался  что-то по-
лезное сделать для людей, коллег, 
для всего района. Значит, люди за-
метили мои  труды, оценили мои 
старания.

 Вся моя жизнь связана с малой 
родиной – Казанским районом. Здесь 
я родился, вырос, выучился, начал 
работать. Потом работал там, куда  
направляли, поскольку  я был че-
ловек  служивый. Но всегда мечтал 
вернуться в родные края. И вот меч-
та моя осуществилась. Мне предло-
жили возглавить Казанский районный  
отдел милиции, и я с радостью согла-
сился. Вернулся я сюда, пройдя опре-
делённую школу жизни, умудрённый 
опытом, и всё это мне пригодилось в 
работе. Отдел милиции  был на хо-
рошем счету в области.

 Уйдя в отставку, я решил попро-

ИЗ ПИСЕМ В РЕДАКЦИЮ

бовать себя на посту главы села Ка-
занского. Нелегко было вначале. В 
милиции я мог скомандовать – и 
все  беспрекословно приступали 
к выполнению задания. На посту 
главы надо было вести себя уже 
по-другому, искать подход к людям, 
убеждать их, завоёвывать доверие.

 Я старался исполнять свои обя-
занности как  положено, поскольку 
понимал, что  по тому, как выгля-
дит райцентр, нередко судят обо 
всём районе,  оценивают  деятель-
ность власти. 

Спасибо руководству района, 
что поверили мне, назначили на 
этот пост, а потом  оказывали вся-
ческую  помощь и моральную под-
держку. Благодарен я и своей ко-
манде, коллегам по работе в ад-
министрации села, которым не да-
вал покоя, загружал  поручения-
ми и порой (теперь я это понимаю)  
был излишне требователен. Спаси-
бо всем руководителям, поддержав-
шим меня во всех добрых начинани-
ях,  в первую очередь в благоустрой-
стве родного села. Спасибо спонсо-
рам за помощь и бескорыстие. Без 
всех, кого я перечислил, невозмож-
но было бы добиться успехов, про-
водить большие мероприятия, ра-
довать  школьников-отличников, 
детей-инвалидов, отмечать про-
славленных людей.  Благодаря со-
вместным усилиям благоустроен  
центральный парк, построены дет-
ские площадки не только в центре, 
но и на многих улицах села.

Тронут я и  оценкой моей дея-
тельности  депутатами  районной 
Думы, единогласно проголосовав-
шими  за мою кандидатуру на при-
своение высокого звания.

 Я воспринимаю  их решение 
как оценку не только моих стара-
ний сделать жизнь в районе лучше 
и краше, но и стараний моих роди-
телей, которые воспитали сыновей   
трудолюбивыми, честными, уважи-
тельно относящимися к людям, а 
также моих братьев, всю жизнь от-
давших родному краю  и работав-
ших  во благо односельчан. 

Мне дорога оценка, которую дал 
мне и моей работе личный состав 
отделения  МВД России по Казан-
скому району.

Все мои родные рады за меня, 
а дети и внуки сказали, что гордят-
ся таким отцом и дедом.

Ещё раз всех сердечно благода-
рю за высокую оценку  моего труда и 
желаю всем добра и благополучия.

Сергей ЧЕРКАСОВ
с. Казанское  

Память 
сердца

Нынче мы будем встречать 72-ю 
победную весну. Повсюду Русь свя-
тая, православная и богатырская от-
даёт дань памяти погибшим и вер-
нувшимся с фронта мужьям и сыно-
вьям, братьям и сёстрам. 

  Нашим землякам посвящена   
книга  «Казанцы и Великая Отече-
ственная война (1941 – 1945 гг.)». 
Выпущено уже третье её издание. 
Это дань бессмертному подвигу на-
шего народа, его единству и беско-
нечной преданности своей Родине. 

От лица жителей  Дубынки  хочу 
поблагодарить всех, кто принимал 
участие в подготовке  этой книги. 
Особую благодарность адресую Зи-
наиде Павловне Гуляевой и пред-
седателю Дубынской ветеранской 
организации Антонине Николаевне 
Приколотиной. 

Всем ныне здравствующим ве-
теранам мы  желаем  здоровья, сча-
стья и долгих лет жизни под мирным 
небом. Перед погибшими склоняем 
низко головы.

По просьбе односельчан  
Галина ТОКАРЕВА 

с. Дубынка

Культура 
развивается
9 апреля в Чирках прошёл от-

чётный концерт коллективов Смир-
новского и Чирковского домов куль-
туры. Концертные выступления по-
лучились яркими и необычными. 
Нам, зрителям, были представле-
ны разнообразные по жанру номе-
ра. На протяжении всей концертной 
программы артисты не перестава-
ли удивлять зал, а зал, кстати, был 
полон. Немало тёплых слов в этот 
день прозвучало в адрес наших ис-
полнителей от благодарных зрите-
лей. Каждый номер сопровождали 
бурные аплодисменты. В общем, 
концерт, по нашему мнению, про-
шёл на высоком уровне. И мы сме-
ло констатируем  то, что культура в 
Смирновском и Чирковском сель-
ских поселениях успешно развива-
ется! Ещё раз благодарим артистов 
и организаторов мероприятия за до-
ставленное удовольствие!

Л. БУБНОВА, Т. ШАГАЛОВА, 
Л. ДОЛБЫШЕВА  

и другие жители Чирков 
и Дальнетравного

В настоящее время количество коров 
на подворьях  неуклонно снижается. 

Причины  разные, одна из них –  лейкоз  КРС.
В преддверии сезонного исследования 

крупного рогатого скота на наличие вируса 
лейкоза  каждая семья, имеющая на под-
ворье корову, с надеждой ждёт отрицатель-
ных результатов. Но надежды сбываются, 
к сожалению, не у всех. Почему так про-
исходит?  Попытаюсь коротко ответить на 
этот вопрос. 

Лейкоз крупного рогатого скота – хрони-
ческое инфекционно-вирусное заболевание 
с поражением лимфоцитов крови и злокаче-
ственным разрастанием клеток кроветворных 
тканей. Длительное время оно  протекает без 
всяких симптомов, затем возникают измене-
ния составных элементов крови. 

Источник вируса – заболевшая коро-
ва. Под влиянием неблагоприятных фак-
торов, в частности, из-за стресса во время 
и после отёла, гельминтоза, потери веса и 
других причин, снижается иммунитет. На 
фоне сниженного иммунитета в организме 
животного-вирусоносителя происходит бес-
контрольное размножение и разнос по всем 
органам и системам поражённых вирусом 
лимфоцитов. И в том месте, куда больше 
всего этих лимфоцитов попадёт, будет раз-
виваться опухоль. 

В ответ на присутствие вируса лейкоза в 
крови больного животного вырабатываются 
антитела. Их и выявляет исследование сы-
воротки крови по реакции иммунодиффузии 
(РИД). Но если на момент исследования жи-

вотного прошло меньше 18 – 60 дней от мо-
мента заражения вирусом, то из-за малого ко-
личества лимфоцитов реакция на антитела к 
вирусу может быть ложноотрицательной. На 
фоне низкого порога чувствительности мо-
жет быть выпадение реакции иммунодиффу-
зии при исследованиях. При этом владельцы 
животных недоумевают: раньше была реак-
ция, а теперь её нет. Животное выздорове-
ло – делают они вывод. Это не так. Однаж-
ды попав в организм, вирус лейкоза остаёт-
ся там навсегда. 

Тем не менее, вирус лейкоза крупного 
рогатого скота неустойчив к дезинфицирую-
щим средствам, а кипячение убивает его мо-
ментально. 

Каким образом происходит распростра-
нение вируса? 

От больной коровы вирус лейкоза КРС вы-
деляется во внешнюю среду с молоком и от-
ходами жизнедеятельности, которые содер-
жат минимальное количество крови. Что ка-
сается отходов жизнедеятельности, вирус в 
них активен в течение 3 – 6 часов. По исте-
чении этого периода времени ни на полу, ни 
на подстилке, ни на сене он не обнаружива-
ется. В молоке активность вируса лейкоза 
КРС сохраняется до 18 суток при комнатной 
температуре. Повторное заражение вирусом 
происходит из-за несоблюдения правил асеп-
тики и антисептики с учётом  так называемо-

го человеческого фактора. При использова-
нии одноразовых шприцев с иглами, систем 
для забора крови и продезинфицированных 
систем для инфузий вероятность повторно-
го заражения – нулевая. 

Распространению вируса лейкоза в ста-
де способствуют: 

– проведение акушерско-гинекологических 
манипуляций без одноразовых перчаток;

– обрезка копытец без обеззараживания 
инструмента после каждого животного; 

– кровососущие насекомые;
– микроссадины.
РИД-положительная реакция лишь показы-

вает  наличие антител к вирусу лейкоза КРС 
в крови животного, то есть на его инфициро-
ванность. Такое животное называют вирусо-
носителем. До тех пор, пока заболевание ни-
как себя не проявит,  заражённое животное 
не считается больным. Отныне каждые 6 ме-
сяцев кровь РИД-положительного животного 
будет исследоваться по гематологии. Моло-
ко от коровы-вирусоносителя можно употре-
блять в пищу строго после кипячения или па-
стеризации. Реализация цельного молока от 
такой бурёнки запрещена. Видимые опухоле-
вые изменения у животного развиваются не 
раньше, чем через 1,5 – 2 года после зараже-
ния вирусом. 

Если  после очередного исследования  жи-
вотное признано больным лейкозом, то его 

необходимо немедленно сдать на убойный 
пункт или мясокомбинат. Таковы правила по 
профилактике и борьбе с лейкозом крупного 
рогатого скота, утверждённые приказом Ми-
нистерства сельского хозяйства и продоволь-
ствия РФ от 11.05.1999 года № 359.

Важно знать о том, что спровоцировать 
увеличение лейкоцитов, в том числе и лим-
фоцитов в крови, может не только вирус 
лейкоза, но и некоторые другие заболева-
ния, например,  гепатиты, маститы, хромо-
та, травматический перикардит, актиноми-
коз, заболевания органов  пищеварения и 
дыхания. Это тоже нужно учитывать, во вся-
ком случае, до проявления признаков забо-
левания. 

Можно ли допускать совместный выпас 
летом РИД-положительных и здоровых жи-
вотных?

Лейкоз КРС – это медленная инфекция, 
передающаяся от животного к животному че-
рез живую клетку крови – лимфоцит с виру-
сом. Профилактикой распространения виру-
са будет раздельная пастьба.  

В одиночку с лейкозом КРС не справить-
ся. Только объединение сил ветслужбы, ад-
министрации и самого владельца животного 
приведут к искоренению этого заболевания. 
Администрация  поможет в приобретении 
племенного животного на выгодных услови-
ях, ветслужба подскажет меры, способы про-
филактики заболевания. 

В. ЛЯПИН,
ветврач

п. Новоселезнёво.

СОВЕТУЕТ СПЕЦИАЛИСТ

Боремся с лейкозом КРС

Будьте осторожны
Весной во время таянья льда происходит немало несчастных случа-

ев с детьми на воде из-за невыполнения элементарных правил предо-
сторожности. Одни этих правил не знают, другие же ими пренебрегают. 
Советуем родителям  разъяснять детям  правила безопасности у водо-
ёмов. НЕЛЬЗЯ:

– переправляться через реку во время таяния льда и ледохода;
– стоять  на обрывистых и подмытых берегах, они могут обвалиться;
– наблюдая за ледоходом с моста, набережной, причала, перегибать-

ся через перила и другие ограждения.
 Если вы оказались свидетелем несчастного случая на реке или озе-

ре, то не теряйтесь, не убегайте, а громко зовите на помощь, взрослые 
услышат и смогут выручить из беды.

Е.  МИРОНЧЕНКО,
госинспектор Ишимского инспекторского отделения ГИМС 

БЕЗОПАСНОСТЬ

Дух традиционного ислама
Сегодня традиционный ислам – это неотъемлемая часть духовной 

жизни нашего государства.  Ислам, как и  другие  традиционные религии, 
учит людей милосердию, справедливости, заботе о близких. Важно, чтобы 
верующие воспитывалась на традиционных исламских ценностях, чтобы 
пресекались попытки навязать чуждые нам мировоззренческие установ-
ки, которые не имеют ничего общего с подлинным исламом. Угроза, ко-
торую несут миру такие организации, как ИГИЛ (организация, запрещён-
ная в России – прим. ред.), – это проблема не только исламского мира. 
Вопрос этот актуален не только для арабских стран, но и государств, ко-
торые территориально далеки от непосредственного конфликта.

 От имени инициативной группы хочу поблагодарить всех верующих 
мусульман и мусульманок,  оказавших посильную помощь и внесших до-
бровольные пожертвования  на открытие мечети у нас в районе. Собра-
но больше половины необходимой суммы. В связи со сложившейся эко-
номической ситуацией и в силу ряда обстоятельств Духовному управле-
нию мусульман Тюменской области отказано в оказании финансовой по-
мощи из бюджета области для открытия мечети в с. Казанском. 

Ислам – религия наших отцов, прадедов. Они сохранили нашу ре-
лигию и донесли её до нас. Наша задача – сохранить и  передать её 
тем, кто будет после нас, поднять уровень религиозного образования 
наших мусульман, воспитывать молодёжь в духе традиционного ис-
лама. И главная роль в этом отводится мечети. От имени инициатив-
ной группы прошу всех верующих мусульман, мусульманок оказать 
посильную помощь в сборе пожертвований на открытие мечети и со-
брать недостающую сумму.

Ермек  МАМБЕТОВ
с. Казанское

ОБРАТИТЕ  ВНИМАНИЕ!

Передайте 
моё восхищение

Благодаря вашей газете неожиданно для себя познакомился с твор-
чеством Галины Аброниной. Её рассказы «Встреча богов» и «Счастье» 
произвели на меня неизгладимое впечатление. Теперь с нетерпением жду 
каждый свежий выпуск районки. Читаю газету «Наша жизнь» в Интернете 
и прошу чаще печатать на ваших страницах произведения этого автора. 
Они очень добрые, светлые, учат нас  с любовью относиться к людям. 

С уважением С. СОЛОМАХИН
 г. Тюмень

ЧИТАТЕЛЬСКИЙ  РЕЗОНАНС


